



Bárbara Anderson
"Los jitomateros mexicanos seguirán luchando aunque pocos les hagan caso" - P. 28



Alfredo Campos Villeda
"A Narro le tomó nada más 46 años diagnosticar los males del PRI" - P. 2



Susana Moscatel
"Lin-Manuel hará su debut en dirección con Tick... Tick... Boom!" - P. 33

Operativo conjunto. Instancias de inteligencia en la entidad lo identifican como uno de los objetivos prioritarios del plan de seguridad estatal y uno de los generadores de violencia en la región de Ixmiquilpan

Ejército, SSPH y PF capturan a *El Babas* tras ataque a policías

REDACCIÓN, PACHUCA

En operativo coordinado, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, con el apoyo de la Policía de Investigación de la Procuraduría General de Justicia, detuvieron a Noé "N", considerado por las autoridades de Hidalgo como uno de los principales generadores de violencia en la región de Ixmiquilpan.

Los efectivos lograron ubi-

car su paradero en el municipio y realizaron su detención en un trabajo, de acuerdo con fuentes de seguridad, sin que fuera ejercida violencia, ni disparos.

Noé "N" es considerado como uno de los objetivos prioritarios de la estrategia de seguridad del Grupo de Coordinación Estatal.

El aseguramiento deriva en el pasado 30 de abril, cuando elementos de la Policía de Investi-

gación fueron interceptados por camionetas de las que descendieron alrededor de 10 personas del género masculino, mismos que comenzaron a disparar intentando privar de la vida a los elementos, entre éstos, presuntamente, Noé "N", alias *El Babas*.

El juez de control dictó auto de vinculación a proceso por el delito de homicidio doloso en grado de tentativa. PAG. 12



Procuraduría de Hidalgo
Investigan a 12 funcionarios por actos de corrupción

ALEJANDRO REYES - PAG. 11



Mueren dos menores
Creciente de río los atrapa en Zimapán; rescatan cuerpos

REDACCIÓN - PAG. 12



La Central de Autobuses de Pachuca vende boletos únicamente con identificación oficial. JORGE SÁNCHEZ

Terminal de autobuses ya aplica medidas migratorias

ALEJANDRO REYES, PACHUCA

Francisca Félix Miranda, jefe operativo de la Central de Autobuses, informó que a partir de este lunes las nueve líneas de transporte público comenzaron a solicitar que los pasajeros muestren una identificación oficial para que se les puedan vender los boletos de viaje, tras las políticas migratorias implementadas por el gobierno federal. PAG. 10

Sin migrantes detenidos
Hay 14 elementos de seguridad en dos turnos

ALEJANDRO REYES - PAG. 10



P.14

Farmacéuticas se deslindan ante la 4T del desabasto en puerta

JOSÉ ANTONIO BELMONT, CDMX

El líder de la Canifarma advierte que no son responsables del nuevo modelo de compras públicas. PAG. 18



P.16

Pachuca. Llega Raúl Baños Tinoco a la secretaría municipal

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Lamentable titular de Migración

Se burló de los policías federales, se cepilló al Ejército y la Marina, y sigue campante. PAG. 19